

# POLSEK

## Kegiatan Pembinaan Dan Penyuluhan Di Mts Negeri 4 Cianjur Sebagai Bagian Dari Kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS) dilaksanakan Oleh Kapolsek Sukanagara

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](http://CIANJUR.POLSEK.ID)

Jul 23, 2023 - 04:29



Polres Cianjur - Kegiatan pembinaan dan penyuluhan di MTs Negeri 4 Cianjur sebagai bagian dari kegiatan Masa Pengenalan Lingkungan Sekolah (MPLS). Kegiatan ini dilaksanakan pada Sabtu, tanggal 22 Juli 2023, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai.

Kegiatan ini dilaksanakan di aula MTs Negeri 4 Cianjur yang berlokasi di Desa

Sukanagara, Kecamatan Sukanagara. Kapolsek Sukanagara, Acp Tio, memimpin kegiatan ini dan memberikan sambutan kepada para siswa baru. Dalam sambutannya, Kapolsek menyampaikan ucapan selamat datang kepada para siswa dan mengajak mereka untuk bersemangat dalam menuntut ilmu di sekolah baru.

Ketika dihubungi awak media, Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio juga memberikan motivasi kepada para siswa baru untuk memiliki semangat belajar yang tinggi dan cara belajar yang efektif. Beliau juga memberikan nasihat agar para siswa baru dapat beradaptasi dengan baik di lingkungan sekolah dan sekitarnya. Sikap positif, kejujuran, kemandirian, dan saling menghargai juga ditekankan oleh Kapolsek kepada para siswa baru.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek juga menyampaikan materi-materi yang penting untuk diketahui oleh siswa baru sebagai bagian dari pembinaan dan penyuluhan. Materi-materi yang disampaikan meliputi peringatan mengenai tindak pencurian yang sering terjadi di kalangan pelajar, kenakalan remaja, perkelahian, pengaruh buruk dari mengonsumsi minuman keras, bahaya pornografi melalui internet, pelecehan seksual di bawah umur, serta bahaya penyalahgunaan narkoba.

Metode yang digunakan dalam penyampaian materi ini antara lain melalui sosialisasi, ceramah, seminar, dan metode lainnya yang dapat meningkatkan pemahaman bagi para siswa baru. Selain itu, Kapolsek juga menghimbau para siswa untuk disiplin dan mentaati peraturan sekolah, seperti menghindari sikap negatif seperti membolos di jam pelajaran, terlibat dalam tawuran, dan tindakan-tindakan lain yang melanggar aturan sekolah.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek juga mengingatkan para siswa agar tertib dalam berlalu lintas. Kedisiplinan dalam berlalu lintas adalah hal yang sangat penting untuk menjaga keselamatan diri dan orang lain. Kapolsek memberikan himbauan kepada para siswa agar selalu patuh pada aturan berlalu lintas dan menjadi pengendara yang bertanggung jawab.

Kegiatan pembinaan dan penyuluhan ini diakhiri dengan ucapan terima kasih kepada Kapolsek Sukanagara dari pihak Sekolah, Acp Tio, yang telah meluangkan waktu untuk memberikan arahan dan nasihat kepada para siswa baru. Diharapkan dengan adanya kegiatan ini, para siswa baru dapat memperoleh pemahaman yang baik mengenai pentingnya menjaga keamanan, ketertiban, dan keselamatan di lingkungan sekolah dan masyarakat.